SÜRGÜLÜ KATLANIR KAPI/PANJUR SİSTEMİ BI-FOLD PLANTATION SHUTTER SYSTEM

РАЗДВИЖНЫЕ СИСТЕМИ ДЛЯ ЗАЩИТНЫЕ РОЛЛЕТЫ

		<u> </u>			
MODEL NODEL MODEL	Таята Аўліў Сатупу Сарасцу Грузоподъемность	Kapak Adedi Number of Doors Komvecteo Cteopo _k	Alt Üst Ray Vooer & Lower Rail Bedahasa & Hinkhasa	Kapak Kaliniklar Thekness of Door Толцина Створок	Kapak Uzunluğu Length of Dou Длина Створок
03 MKK-2	20+20	2	ALM	16-18	L=X+88
03 MKK-4	25+25	2+2	ALM	16-18	L=X+36
05 MKK-2	12,5+12,5	2	ALM	16-18	L=X+88
05 MKK 100	30-30	2	ALM	16-18	L=X+88
MKK-2A	20+20	2	ALM	20-40	Max : 2400
MKK-2B	40	4	ALM	20-40	Max : 2400
MKP-2A	50	2	ALM	20-40	
SKS 100-2A	100	2	ALM	20-40	
SKS 100-2B	100	4	ALM	20-40	

03 MKK 2 Foldable Door System. Door in maximum 40 kg is applied in a wardrobe. Door thickness should be between 18 mm. APPLICATION

- 1- Connect lower base inside 31 mm from wardrobe surface. Fix aluminium lower rail as zero distance to wardrobe lower sub base. Before mounting aluminium upper rail, place door upper roller inside the rail and mount the rail as zero distance to upper base of wardrobe.
- 2- In case the door is in equal level with upper base while designating door height, designate it as measurement specified in the drawing plus wardrobe upper base thickness. Wardrobe inner distance (X) Door height (L) this formula is valid when the door is in equal level to upper level of the rail. Designate as L= X+88.
- 3- In case the door is in equal level with upper base while drilling hole centres over the door, loose hole centre downward as thickness of upper base and the measurements specified in the drawing are the measurements specified by taking as a basis the upper portion of rail.
- 4- Place hinges to the holes drilled over the door and screw them appropriately. Fix fixed door specified in the drawing with the help of hinge over side level of wardrobe. Place group of door lower guide roller inside lower rail while mounting moving door. Following this procedure, fix door upper roller to the hinge located over the door.
- 5- Check whether the doors are freely opened or not.

Механизм для складывающихся дверей «03 МКК 2»рассчитан на створку двери весом 40 кг в одном шкафу. Толщина дверного полотна должна быть 18мм. ПРИМЕНЕНИЕ

- 1-Прикрепите нижнюю опору свнутренней стороны шкафа на расстоянии 31 мм от стенки шкафа. Закрепите алюминиевый нижний профиль заподлицо впритык с нижней опорой шкафа Перед креплением алюминиевого верхнего профиля введите верхний ролик в паз профиля и закрепите профиль заподлицо впритык с верхним кронштейном шкафа
- 2-В случае если дверь находится на одном уровне с верхним кронштейном шкафа при расчете высоты двери, к размеру, указанному на чертеже, прибавьте толщину верхнего кронштейна шкафа Размер внутреннего проема шкафа (X)Высота двери (L)данная формула применяется в случае, если дверь находится на одном уровне с верхней поверхностью профиля. Расчет производится по следующей формуле: L= X+88.
- 3-В случае если дверь находится на одном уровне с верхним кронштейном при просверливании центров отверстий на дверном полотне, отпустите центр отверстия вниз на расстояние толщины верхнего кронштейна. Указанные размеры на чертеже являются размерами, которые базируются на верхней части профиля
- 4-Разместите петли на отверстия просверленные на дверях и закрепите их винтами. Зафиксируйте неподвижную дверь к боковой стенке шкафа при помощи петли. При монтаже подвижной двери введите каретку ролика нижней направляющей в паз нижнего профиля, после чего закрепите верхний ролик двери к петли, находящейся на двери.
- 5-Проверьте свободное открывание/закрывание дверей.



05 MKK 2

KATLANIR KAPAK MEKANIZMASI FOLDABLE SLIDING SYSTEM

СИСТЕМА ДЛЯ СКЛАДЫВАЮЩИЕСЯ ДВЕРИ













